

Wie kommen die Erdbeeren ins Glas?

Dieser Frage sind wir nachgegangen und haben uns gemeinsam, Eltern und Kinder, auf dem Erdbeerfeld von Bauer Ehl an die Arbeit gemacht. Trotz der sengenden Hitze waren alle mit Feuereifer dabei und wir konnten am Ende stolz mit über 18 kg selbst gepflückter Erdbeeren nach Hause gehen! Ein herzlicher Dank an dieser Stelle an Bauer Ehl, der unsere fleißigen Kinder mit jeweils 1kg selbstgepflückter Erdbeeren beschenkt hat!

Am nächsten Tag ging es weiter in unserem Kindergarten, wo wir das Bistro in eine große Marmeladenküche verwandelt haben. Mit vereinten Kräften haben wir gewaschen, geschnippelt, gerührt und probiert, bis am Ende unzählige Gläser leckere selbst gemachte Erdbeermarmelade auf dem Tisch standen. Ein dickes Lob an alle großen und kleinen Helfer für diese gelungene Aktion, die wir sicherlich wiederholen werden!

Kuchenverkauf

In der nachfolgenden Woche waren dann die Bäckerinnen und Bäcker am Start, die für unseren Kuchenverkauf die leckersten Kuchen, Muffins etc. gebacken und uns zum Verkauf zur Verfügung gestellt haben. Ein voller Erfolg! Auch unsere selbst gekochte Marmelade war ein super Verkaufsschlager, wir hoffen sie schmeckt Euch genauso gut wie uns!

Wir freuen uns auf viele weitere Aktionen mit Ihnen und den Kindern, unterstützen Sie uns, werden Sie Mitglied!

Ihr Förderverein der Kita St. Monika eV

Nächster Termin – Kennenlernfest Freitag 16. September